

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

Внешняя политика Нигерии на современном этапе

Мухаммад Харуна Харуна

Научный руководитель – кандидат исторических наук Ф.С. Саллум

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Данное исследование включает введение, 4 главы, разбитые на 12 разделов, заключение, список использованных источников и литературы. Объем дипломной работы составляет 54 страницы авторского текста. Список использованной литературы составляет 51 позицию.

2. Перечень ключевых слов.

АФРИКА, ФЕДЕРАТИВНАЯ РЕСПУБЛИКА НИГЕРИЯ, НОВОЕ ПАРТНЕРСТВО ДЛЯ РАЗВИТИЯ АФРИКИ, АФРИКАНСКИЙ СОЮЗ, ЗАПАДНОАФРИКАНСКИЙ РЕГИОН, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ДВУСТОРОННЕЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СООБЩЕСТВО СТРАН ЗАПАДНОЙ АФРИКИ.

3. Текст реферата.

Объект исследования – внешняя политика Нигерии на современном этапе.

Цель исследования – охарактеризовать развитие отношений Нигерии с определенными странами и международными организациями в указанный период.

Методы исследования – общеполитические (диалектический метод, принцип историзма, принцип единства логического и исторического, принцип детерминизма), общенаучные (анализ, синтез, абстрагирование, обобщение, сравнение, аналогия, моделирование, системный анализ, структурный анализ, междисциплинарный подход) и частнонаучные (биографический, сравнительно-исторический, аналитико-прогностический).

Результаты и их новизна. Исследование является первым в отечественной историографии системным изучением внешней политики в период с 2000 по 2015 гг. В работе выявлены проблемы, определяющие необходимость углубления двусторонних отношений Нигерии с другими странами. Дана оценка текущего уровня сотрудничества и выявлены перспективы развития двусторонних отношений Нигерии с определенными государствами, а также взаимодействие Нигерии с различными международными организациями.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования внешней политики Нигерии, при подготовке монографий и учебников. Исследование может представлять интерес в качестве модели многосторонних отношений с учетом необходимости выработки стратегии участия Республики Беларусь в интеграционных форматах сотрудничества на постсоветском пространстве.

ANNOTATION

1. Structure and size of the thesis.

This research includes an introduction, 4 chapters consisting of 12 sections, the conclusion, the bibliography.

The total size of the thesis is 54 pages. The bibliographic list includes 51 positions.

2. Keywords.

AFRICA, THE FEDERAL REPUBLIC OF NIGERIA, NEW PARTNERSHIP FOR AFRICA'S DEVELOPMENT, AFRICAN UNION, THE WEST AFRICAN REGION, FOREIGN POLICY, BILATERAL RELATIONS, ECONOMIC COMMUNITY OF WEST AFRICAN STATES.

3. Text of the abstract.

The object of this research is foreign relations of Nigeria at the present stage. *The subject of the research* is the development of cooperation between Nigeria and countries and international organisations.

The aim of this research is describing the advancement of the relations between Nigeria and certain countries and international relations during the period 2000-2015.

The methods of this research are general philosophical (the dialectical method, the principle of historicism, the principle of the unity of logical and historical, the principle of determinism), general scientific (analysis, synthesis, abstraction, generalization, comparison, analogy, simulation, systems analysis, structural analysis, interdisciplinary approach) and special scientific (biographical, historical comparison, analytical forecast).

Findings and novelty. This is the first systematic research in the Belarusian historiography outlining the foreign relations of Nigeria at the present stage. The thesis identifies the key challenges defining the need for deepening the bilateral relations. The current level of cooperation has been estimated and the prospects of bilateral relations development have been proposed.

Authenticity of the materials and the findings of the thesis. The materials used in the thesis and its findings are authentic. The research was conducted independently.

Recommendations on the use of the findings. The findings of this research can be used to continue studies on the foreign relations of Nigeria at the present stage and in writing of monographs and textbooks. The study may be of interest as the multilateral relations model, considering the necessity of creating the strategy of the Republic of Belarus towards participation in cooperation and integration in the post-Soviet region.